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Question écrite urgente 
Combien de permis frontaliers (G) ont été demandés pour le 
grand Etat en 2014 ? 

Genève a délivré 13 500 permis frontaliers en 2014, selon la Tribune de 
Genève de ce jeudi 12 mars. 

Il est utile de connaître combien le grand Etat a réclamé de permis 
frontaliers G parmi ces 13 500 demandes, pour constater si la directive du 
Conseil d’Etat sur la préférence cantonale est appliquée. 

Très clairement, ce chiffre est excessif, mais on apprécie de voir de bons 
indicateurs selon l’office cantonal de la statistique qui fait état d’une 
progression qui se ralentit à Genève et est moins prononcée qu’à l’échelon du 
pays. 

Il convient d’avoir la vision la plus précise afin de pouvoir agir au mieux 
pour les chômeurs genevois et la cohésion sociale de notre République et 
canton. 

Ma question est la suivante : 

Combien de permis frontaliers G ont été demandés pour le grand Etat, 
respectivement les chiffres par département et régie publique, et combien 
de permis G ont été sollicités par le secteur privé ? 

 


